



PARANINFO

El Claustro de la Universidad celebra su primera sesión del año

E. S. C.

Como ya adelantó este periódico, el Claustro de la Universidad de Salamanca celebrará hoy su primera sesión del año en el Paraninfo del Edificio de las Escuelas Mayores. En la reunión se someterá a estudio el informe del rector y los de las Comisiones Delegadas Permanentes del Claustro Universitario. Asimismo, se presentará la Memoria Anual del Defensor del Universitario y se abrirá un turno de ruegos y preguntas. Esta sesión se produce un año después de la anterior y contará con la misma composición que tenía en mayo de 2007, cuando se realizaron las últimas elecciones, bajo el rectorado de José Ramón Alonso.